

Communiqué pour diffusion immédiate

Fondation BERTHIAUME-

DU TREMBLAY

La Résidence Berthiaume-Du Tremblay et Les Résidences Le 1615 et Le 1625 célèbrent leur 50ème anniversaire!

Montréal, le 12 septembre 2022

En 1972, la Résidence Berthiaume-Du Tremblay et Les Résidences Le 1615 et Le 1625 ouvraient leurs portes pour la première fois et accueillaient leurs premiers résidents et locataires.

Aujourd'hui, l'équipe de la Fondation et le Conseil d'administration tiennent à souligner ce 50ème anniversaire et remercier tous ceux qui ont contribué à cette aventure à leur manière et notamment : l'équipe, les administrateurs, les bénévoles, les aînés et leurs familles, les partenaires et la communauté. Au cours de ces 50 ans et grâce à vous, la Résidence a évolué et innové pour répondre aux besoins des aînés en offrant des soins et des services de grande qualité et en créant un milieu de vie et de travail chaleureux et stimulant.

La Résidence est riche en expériences et significative pour chacun d'entre vous. Nous souhaitons à toute l'équipe, aux locataires, aux résidents et à leurs proches de profiter pleinement des festivités organisées par la Résidence dans le cadre de ce 50ème anniversaire!

Vies Quellet

Nicole Ouellet, Directrice générale de la Fondation



À propos de la Fondation

Active depuis 1967, la Fondation Berthiaume-Du Tremblay contribue au bien vieillir au Québec à travers ses deux pôles d'innovation sociale : le Quartier des générations et Présâges.

www.berthiaume-du-tremblay.com

1675, boulevard Gouin Est Montréal (Québec) H2C 1C2 berthiaume-du-tremblay.com